
Herr Metz bat um eine Qualifizierung der Stellenbeschreibung im Verfahren. 
 
Herr Schell betonte, dass für seine Fraktion wichtig sei, dass die Kinderfeuerwehr nur 
optional drin stehe und dass nicht ab 6 Jahre eine Feuerwehr eingerichtet würde.  
 
Herr Knülle sagte, dass seine Fraktion mit der Kinderfeuerwehr keine Probleme habe, 
soweit das Wunsch der Betroffenen wäre dort aktiv zu werden. Sie wüssten alle, um so 
früher man Menschen dafür begeistern könne sich für etwas zu engagieren, um so eher 
bestehe die Chance, dass sie sich für ihr Leben für dieses Hobby entscheiden.  
 
Der Haupt- und Finanzausschuss stimmte über nachfolgenden Beschluss ab: 


